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 Ata da Reunião da Câmara Setorial de Pescado 

Informações gerais  

Data:  

28/10/2014 

Horário: 

14h00 

Local:  

Centro de Pesquisa do Pescado Continental  

 

Pauta: 

 

1. Abertura e aprovação da ata da reunião anterior; 

 
2. Reservatório Ilha Solteira : mobilização do setor privado local - Sr. Emerson 

Esteves – Presidente da Câmara Setorial; 
 

3. Atualização sobre Espécies Exóticas com Potencial de Bioinvasão: 

 
a. Grupo Temático Intersecretarias SMA/SAA/SS – Dra Claudia Maris Ferreira 

Mostério – Pesquisadora do Instituto de Pesca/SAA; 

b. Comissão Temática de Biodiversidade – CONSEMA – Sr. Manuel Braz 

Coordenador da Comissão de Espécies Exóticas; 

c. Apresentação das informações sobre reprodução e cultivo do Tucunaré – 

Sr. Amilton Santana e Fábio do Reis Vicenzi – Coordenadores do 

Movimento Tucunaré Free; 

 

4.  Outros assuntos. 
 

 

           Realizou-se no dia 28 de outubro de 2014,  no Centro de Pesquisa do Pescado 

Continental, a Reunião da Câmara Setorial de Pescado. O presidente Emerson Esteves abriu a 

reunião solicitando a apresentação dos presentes em seguida aprovaram a ata da reunião 

anterior. 

            Foi exposto pelo Sr. Nilton Eduardo Torres Rojas – Diretor do Centro de Pesquisa do 

Pescado Continental, apresentação sobre a estrutura física do local, suas funções e objetivos. 
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Sr. Emerson Esteves, esclareceu aos presentes sobre as ações realizadas do reservatório de Ilha 

Solteira, para conter a baixa do nível do Reservatório.  

           O setor se uniu para encontrarem novas alternativas junto ao Governo Estadual  para a 

resolução do problema. O Sr. Wagner Camis relatou a situação vivida pelos aquicultores em 

Paraíbuna, que foram intimados a retirarem seus equipamentos de área denominada pela CESP 

por Cota 719, pois é considerada Área de Preservação Permanente. O mesmo pede que através 

da Câmara Setorial consigamos audiência com representantes da CESP para conversar a 

respeito. 

          Posteriormente, a Dra. Claúdia Maris – Pesquisadora do Instituto de Pesca e 

Representante da SAA no Grupo de Trabalho de Espécies Exóticas da Comissão de 

Biodiversidade, atualizou a todos sobre Espécies Exóticas com Potencial de Bioinvasão. 

          Foi justificada a ausência dos Senhores Amilton Santana e Fábio dos Reis Vicenzi, por 

motivos de força maior. 

          Não havendo mais nada a tratar, o Presidente encerrou a reunião.. 

                  EMERSON ESTEVES                                           THAIS CARMO MENDES DA ROSA 
 Presidente   da Câmara Setorial de Pescado                                       Executivo Público                                         
 


